
１、たじりっちバスは運行開始から 4ケ月を過ぎました。現状のダイヤ・運行経路を継続していくこと
　　で町民のみなさんの利用が増えると思いますか？
「思う」に〇のみなさんのご意見
１、もう少し増便を　（嘉祥寺 60代）
２、泉南市に比べたら１時間に１本の割りで運行していてとても便利。私はやがて免許証を返上するの
　　でよけい必要になります。　　（吉見女 70以上）
３、高齢者が増加し、車の免許証の返納者が増えてくれば、利用する人も増えてくるでしょう。　　　
　　（吉見女 60代）
４、実際に利用されている人が役立っているようなので増える見込みはあるように感じます。
　　もちろんダイヤやルートは鋭意見直しも必要と思います。あまり短期間でみるのではなく
　　２～３年のスパーンで考えた方がよいように思います。　　（吉見男４０代）
５、利用していませんが、これから高齢者が増えるから。　
６、かわいいバスに乗って目的地に行けるのを楽しみにしています。毎時間でなくてもいいのですが、
　　１時間に２本くらい増便があると利用しやすいのですが。　（吉見女２０代）
７、高齢者が増えてくるし、免許返納が増えてくるとバスがないと不便だから。
　　（嘉祥寺女７０以上）
８、体長などがすぐれず、思うように動けない時にはほんとにありがたく思います。（嘉祥寺女３０代）
９、一回利用するとまた次と思います。スーパーでの買い物のときは、いいと思います。
　　（吉見男６０代）
１０、車がないので助かっています。　　（りんくう男５０代）
１１、今始まったところ、子どもたちもよく乗っているのを見かけます。福祉タクシーでは子どもは
　　　だめだし、もう少し長い目で見てはどうですか？あまりにも急ぎすぎに思います。　（女）
１２、バスがとまるところに椅子をおいてほしい。りんくうの前です。　（りんくう女７０以上）
１３、お年寄りの車の運転が減る。　　（りんくう男６０代）
１４、バスを利用しているものとしては大変助かっています。停留所にベンチがあればよいですね。
　　　（吉見女７０以上）
１５、今後ますます高齢者が増えるため、また高齢者の自主免許証返納するものが増える。
　　　（嘉祥寺男７０以上）
１６、車社会になってきたが、車のない人も大勢いる。そんな人たちの足になってほしいので。
　　　（吉見女６０代）
１７、りんくうタウン駅にも停車してほしい。田尻町内の停留所を増やしてほしい。
　　　（嘉祥寺 40代）

〇思わないに○をした方のご意見
１、朝夕の運行時間帯以外は、必要ないので、朝早く夜遅く運行が必要。　（嘉祥寺男７０以上）
２、病院・イオン・スーパーなどないようですので、もっとたくさんのところをお願いしたいです。
　　通る際に音楽でも流してくれたらよいと思う。　　　（吉見７０以上）
３、バスもいいけど、乗るのにだれかいてくれたら、乗りやすい。一回乗るのに乗り場が高く足が悪いので
　　難儀です。タクシーを利用している。　　　（女７０以上）
４、利用者が少ないと不評ですね。もろ手を挙げて利用できる運行状態でないと思います。（嘉祥寺７０以上）
５、そのバス停にいくまでにだれかついていかないと老人は無理です。乗っている人見たことがないです。
　　お墓の近くのバス停で乗っている人を見たことないです。　　（吉見女５０代）
６、税金をむだ使いするな。高齢者のためになってない。　
７、今は興味半分で乗車している人も多いと思う。停留所から近い人は利用しやすいが、なかの道は狭いの
　　で停留所がないから不便。今のままでは乗車人数にたいして経費がかかりすぎだが、やり始めた以上は
　　しばらく様子を見るしかないと思う。　　　　　（吉見女６０代）
８、空っぽのバスを一日何回も運行するのは疑問。毎日お金（町民の税金）をばらまいているようにで、税
　　金を大事に使ってほしい。生活がきつい人がおおいことをわかってください。（吉見女６０代）
９、宅地の密集しているところにルートや停留所がなく、狭い道が通れないバスはけっして便利になったと
　　は言えない。コミバスよりも福祉タクシーの導入を希望します。　　（吉見男７０以上）
１０、利用する人が少ないと思うので年間の費用が高すぎると思います。　
１１、実績や数値を見ると年経費・支出対比はもっと考慮熟慮の範疇にあると思う。　（嘉祥寺女７０以上）
１２、泉佐野駅までの時間がかかりすぎる。町外の停留所はりんくう病院以外やめるべき。町内の停留所を
　　　２回を１回にすべき。　　　　　　　　　　　　　　　（嘉祥寺男６０代）
１３、シルバーは１人で乗れない。　　　　（女７０以上）
１４、町政は首長の独断で良いと思います。しかし、それが間違っているようならば是正すべきです。
　　　最終的には町長に賠償責任はあると思います。　　　（吉見男６０代）


